
 

 
Großfamilie 
 
„Alle, die den Willen Gottes tun, sind mir Bruder und Schwester und Mutter.“ 

(Markus 3,35) 

 
 
"Und am Ende der Straße steht ein Haus am See, Orangenblätter liegen auf dem Weg, ich 
hab 20 Kinder, meine Frau ist schön, alle komm‘n vorbei, ich brauch nie rauszugehen." - 
Peter Fox beschreibt in seinem Lied "Haus am See" das moderne Traumbild einer 
glücklichen Großfamilie: Raus aus der Enge in die Weite, erfüllte Beziehungen, Wohlstand, 
gesegnetes Leben. Sein Lied aus dem Jahre 2008 klingt wie schöne Zukunftsmusik. 

 
Auch Jesus träumt von einer Großfamilie, in der sich das Leben gut anfühlt, in der es keine 
Enge gibt und Segen spürbar wird. Sein Bild von Familie ist kein Traum, sondern heute 
schon Wirklichkeit. Überall dort, wo Menschen füreinander da sind und füreinander 
sorgen, werden sie zu Brüder und Schwestern, zu Gottes Kindern. Und Leben bekommt 
ein menschenfreundliches Gesicht. Da spielt es keine Rolle, wo jemand herkommt, aus 
welcher Familie jemand stammt, in welchem Erdteil er oder sie lebt und welcher Religion 
er anhängt. Die uns bekannten Grenzen sind für Jesus sehr durchlässig. Allein auf das, was 
jemand tut, kommt es an. Je lauter in diesen Zeiten manche fordern, Solidarität nur bei mir 
zuhause, desto notwendiger ist es, auf die Gemeinschaft aller Menschen zu setzen, die 
keine Grenzen kennt. Wir alle gehören zu Gottes Familie und Gottes Familie ist groß. Das 
Haus Gottes hat weite Türen. Alle haben darin Platz. 
 

  



Impulse 

• Ich suchte meinen Glauben und fand ihn nicht. 
Ich suchte meinen Gott und fand ihn nicht.  
Ich suchte meinen Nächsten und fand alle drei.  
(Quelle unbekannt) 

• Hören Sie das Lied von Peter Fox: Verknüpfung 

• Wo erleben Sie Familie im Sinne Jesu Christi? 

 

 
Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann 
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Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, Klock, Heinz 
Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. Hans Jürgen 
Steubing 
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